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國立中興大學計算機及資訊網路中心

九十一學年度第二學期中心指導委員會議

會議記錄
時間：92年2月24日中午12時起
地點：行政大樓四樓第二會議室
召 集 人：董崇選 教務長
執行秘書：林  偉主任
出席：如簽到單

一、主席報告(略)

二、計算機及資訊網路中心主任報告(略)

三、討論說明

(一)因計資中心同仁編制特殊，是否同仁升等辦法能考量工作性質屬行政、學術支援之精神訂定之。

決議：計資中心同仁升等辦法已經於上學期因應同仁的工作性質，提請中心指導委員共同修正調整，更趨
完善。若呂金誠委員有更具體的建議，請呂委員提案送計資中心參考。

(二)計資中心組長多數為教師兼任，研究、教學與服務並重，工作繁雜，是否適任?

決議：本中心研究發展組人力缺乏，係因適逢計畫結束、人員變動，擬於三月份進行相關人力之調配與工
作調整。

計資中心業務繁重，鑒於人力確實不足，工作負荷很重，若關於教務系統開發維護之工作量繁重到
需要新聘一員協助支援，請林主任另簽之，教務處支援。是否能找適當的人做適當的工作職務，要
請林主任詳加思考，組長一職委請教師兼任是否合適，請林主任參卓。

(三)本校各院、系所均設置有電腦教室，多數因學校預算不足，日久沒有維護，幾乎荒廢，是否考慮將全
校電腦教室整合使用，以利教學支援。

決議：單位只要能支援全校性教學使用之電腦教室，請求計資中心協助該單位評估更新計畫，共同與校方
爭取經費。

計資中心自二年前，即開始與有意願之單位以共同維護方式進行合作，目前已經完成綜合大樓十三
樓電腦教室與雲平樓一樓電腦教室。本中心預估平均三年支援教學之電腦教室需要進行更新一次，
一間電腦教室50-60部電腦之更新經費約需150萬元。

(四)計資中心網路監控系統機制不錯，惟假日期間，使用者或其他學校或單位，遇見網路中斷或有障礙
時，常常聯絡不得其門而入，是否能改善?

決議：請計資中心將相關網路障礙排除之聯絡方式，送值班教官或大門駐警隊，以方便緊急事件聯繫。

(五)請計資中心延長週末及夜間服務時間，並以給付加班費?

決議：請林主任衡量加班費多寡，提報學校補助經費。

(六)請教務長考量全校整體資訊網路服務之需求，為計資中心增加人員聘任，以解決計資中心人力負荷過
重之困境?

決議：請校長在經費許可下由建教合作經費中聘任若干人以支援全校性資訊網路與教學服務。至於以資訊
科系學生支援，鑒於資科系今年第一屆招生，目前尚無法借力，請作為往後之服務支援人力評估之
參考。

四、討論議案
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案由：請學校統一購買Power DVD XP以利語言教學。

提案單位：外文系韋金龍委員

說明： 1.目前外語影音教材多以DVD格式製作，且電腦硬體多配備DVD ROM。

2.為了方便透過多媒體播放影音教材，學校應統一購置Power DVD XP播放軟體，供教學使用。

決議：請計資中心與相關廠商洽談相關全校軟體授權。或價錢不合理，請計資中心評估其他適合的取代軟
體，以利教學使用。

五、臨時動議

案由一：網路教學課程之申請與補助，是否有評定標準?

決議：本校網路教學相關事宜，將由教務處組織一網路教學課程小組，成員將有教務處教務長、計資中心
主任，並請林主任推薦相關專才之教師，共計七位，簽請校長聘任組成，參與相關評選、審查、補
助方式、是否開放校際使用等事宜。

計資中心於本學期將進一步舉行網路教學製作DIY，讓授課教師能自行利用最便宜及方便的方式進
行相關製作。

案由二：計資中心關於單位網頁空間，有些限制，是否有標準?對於沒有網頁伺服器之單位是否合理呢?

決議：單位網頁空間不足使用，只要是合理使用，可電話接洽計資中心網頁管理者，將可因應各單位需
求，配合調整。

案由三：學生反應網頁製作空間之使用，校方規定要收費，是否合理?

決議：日間部新生入學要繳交計算機使用費，中心依據註冊資料分配每一位學生一個E-mail帳號與網頁空
間，目前管理方式為學生帳號與網頁空間可以一直使用到畢業，若有疑問需要請求計資中心技術協
助，再另外收取費用。

六、散會
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